
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Datum: Mittwoch, 2. Juli 2014 
 
 
Anfrage nach §15 GO Wernigerode Abs. 1 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte im Folgenden um schriftliche Beantwortung.  
 
Wie weit ist die Stadt Wernigerode einschließlich der Ortsteile mit dem Ausbau der Breitband- 
Internet Infrastruktur, gibt es dbzgl. schon zukünftige Termine?  
Sollte es noch nicht der Fall sein, welche Maßnahmen plant die Stadt Wernigerode diese 
Ausbau auf den Weg zubringen, um eine flächendeckende Breitbandversorgung zu garantieren, 
die allen Marktteilnehmern ermöglicht am diesem Markt teilnehmen zu können? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Denis Mau  
Stadtrat 
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